

Un proyecto que TRANSFORMA la ciudad

“EDUSI Cádiz. “Un proyecto de ciudad” es la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de la ciudad de Cádiz, cofinanciada en un 80 % por la UNIÓN EUROPEA a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del PROGRAMA OPERATIVO PLURIRREGIONAL DE ESPAÑA 2014-2020.

En la concepción, desarrollo e implementación de la Estrategia destacan dos componentes:

1. Búsqueda del camino para alcanzar el triple reto de hacer la ciudad más inteligente, sostenible e integradora, que se inició con el **análisis integrado**, el **diagnóstico** y finaliza en el **proceso de implementación**.
2. **Proceso participativo** que se llevó a cabo de forma directa a través de talleres sectoriales y transversales en los que participaron más de ochenta entidades y que permitió conocer la realidad socioeconómica de la ciudad trasladando la percepción de la ciudadanía y profesionales sobre los retos económicos, ambientales, climáticos, demográficos y sociales a los que la ciudad se enfrenta en la próxima década.



La Estrategia de Desarrollo Urbano y Sostenible EDUSI Cádiz favorecerá la integración entre los propios barrios y de éstos con el resto de la ciudad y de la Bahía.

Estado de las ACTUACIONES:

El Ayuntamiento de Cádiz tiene ejecutado el 18% de la EDUSI frente al 12% de la media nacional

Entre los proyectos que han comenzado a ejecutarse se encuentran los trabajos de renovación y mejora de las infraestructuras e instalaciones del alumbrado público de la ciudad con un presupuesto de más de 960.000 euros y la rehabilitación de los antiguos **Depósitos de Tabacos** para convertirlo en un Espacio de Innovación Social con un presupuesto de más de 6.600.000 euros. También está en estado de ejecución el retranqueo del cerramiento lateral de la estación naval de puntales y la instalación de una pasarela fija en el **Paseo Marítimo José Manuel Hesle** y la obra de la **biblioteca Adolfo Suárez**.



NOTICIAS destacadas:

Aprobada la redacción del proyecto de remodelación de carriles bici y mejoras en las paradas de autobús en la Avenida de la Sanidad Pública y la Avenida de la Bahía:

Se van a retirar todas las marquesinas de autobuses poniéndolas a pie de calzada para ganar espacio en algunos puntos que son muy estrechos y que impiden el tránsito de las bicicletas, ganando además espacio peatonal. Paralelamente, se va a mejorar la vía ciclista del paseo de la Bahía, introduciendo como novedad pasos de peatones elevados en todo el paseo.

Arrancan las obras para la renovación y mejora del alumbrado público en el marco EDUSI:

La actuación, que afectará a los barrios de **Loreto, Barriada de La Paz, Puntales, Cerro del Moro, Guillén Moreno y Segunda Aguada**, contempla la sustitución de un total de 2.274 luminarias y 439 soportes, y afecta a 66 cuadros de distribución. El número de cuadros telegestionados es de cinco.

Toda la luminaria que se va a instalar será de tecnología LED, lo que supondrá un ahorro en consumo de energía.

Comienzan las obras de rehabilitación de los Depósitos de Tabaco:

Estos trabajos permitirán adecuar el espacio para que las naves se puedan usar tanto a nivel administrativo como culturalmente. Así, contarán con un espacio expositivo, una biblioteca, espacios para el emprendimiento (coworking), salas de estudio y lugares para el ocio, entre otros.

En este sentido, los nuevos **Depósitos de Tabaco** se convertirán en un foco de oportunidades y un importante contenedor de equipamientos en una zona de extramuros tan necesitada como son los barrios de **Puntales, Loreto, Guillén Moreno y Segunda Aguada**.

Adjudicadas por 2,1 millones las obras de mejora de bajantes y contadores en once edificios del parque público de vivienda de Guillén Moreno:

Los trabajos consisten en la **sustitución de los bajantes de aguas fecales y pluviales** de las 501 viviendas de los once edificios, así como en la instalación de **centralización de contadores y derivaciones individuales** a cada vivienda de estos bloques. Para ello, se sustituirán los bajantes de fibrocemento por bajantes de PVC y las de conexión de los distintos desagües de cada vivienda a las nuevas canalizaciones verticales de evacuación de agua. Igualmente, se sustituirá toda la instalación de agua fría sanitaria, desde la acometida exterior hasta la entrada de cada vivienda, dotando a la instalación de una centralización de contadores de cada edificio.

El barrio de Puntales cuenta con una nueva circunvalación en la calle Bajales y con dos nuevos espacios verdes:

Las obras se han centrado en el retranqueo unos seis metros del cerramiento lateral de la estación naval de Puntales y en la reurbanización de la calle Bajales y de la plaza Sor Adoración.

El barrio de puntales cuenta ya con una nueva circunvalación en la calle bajales y con dos nuevos espacios verdes.



<https://edusi.cadiz.es/>

¡¡¡Visita la web y hazte partícipe de ella!!!